

Le [PARC SAINT PAUL](#) (siège à Saint-Paul), parc d'attractions situé à quelques kilomètres de Beauvais, vient de clôturer sa saison. Suite à une bonne saison qui a vu 360 000 visiteurs, contre 367 000 l'an passé, le Parc souhaite accélérer son développement en réalisant le plus gros investissement de son histoire, à hauteur de 3 millions d'euros. Cette somme vise à acquérir le manège Wood Express, une montagne russe de près de 500 mètres, avec des pointes de vitesse à plus de 60 km/h. L'attraction devrait ouvrir en juin prochain, et l'objectif sera de dépasser la barre des 400 000 visiteurs.